



## Journée 3 Futsal

publié le 15/12/2022

Après 2 journées de victoires, la troisième s'est malheureusement soldée par plusieurs défaites face à de très belles équipes. L'effectif n'était pas au complet et les courageux 4 élèves n'ont rien lâché tout l'après-midi. Ils participeront à la rentrée à une journée de formation des jeunes officiels pour progresser dans leurs rôles d'arbitres.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.